



婦人会館一日研修会を開催

9月4日、新型コロナウイルス感染拡大のため延期していた、仙台市プラントウみやぎ婦人会館一日研修会を開催し、15名の方が参加しました。感染対策のため、検温や手指の消毒を行い、移動中のバスの中でも距離を保てるよう、人数を制限しての実施となりました。

雪印メグミルク(株)の方が講師となり、ヨーグルトの栄養素や日本に伝わった歴史、料理に使う場合のレシピ等を教わりました。午後は、杜の市場を散策し、リフレッシュして帰って来ることができました。



巡回小劇場を開催

9月15日、活性化センターを会場に宮城県巡回小劇場を開催し、小学生が演劇「角々いじめっこ姫の物語」を鑑賞しました。いじめっこ姫の成長の物語を通して、相手の気持ちや考えを伝えることの大切さを訴える内容で、子どもたち一人ひとりの心に響いたようでした。終演後には「かっこよかった」「おもしろかった」と興奮気味に会場を後にしていました。俳優さんたちの笑いあり、感動ありの迫力ある演技に魅了され、芸術に触れる楽しさを味わう機会となりました。

七ヶ宿中学校生徒の読書推進のため、応援事業としてスタートした革製ブックカバーづくりの講座を9月に3回開催しました。予定を上回る数のお申込みをいただき、地域の学校を応援しようという皆さんの意気込みに感謝いたします。「母校の力になりたい」という卒業生や、「モノづくりの経験を生かしたい」という方など、様々な想いを胸に、多くの方に集まっていたくださいました。普段は接点の無い方



めざせレーザーフラットマスター講座

同士の交流の場ともなりました。ほとんどの方が、レーザーフラット初挑戦で、苦戦しながらも、お互いに相談し合い、楽しく和やかな雰囲気でした。目標の40個を達成するため、10月にも2回の開催を予定しています。

子ども会からお知らせ

9月に実施したアルミ空き缶回収にご協力いただき、ありがとうございます。子ども会では、年3回の回収を予定しています。今年最後の回収は11月上旬予定です。換金し、子ども会の活動資金とさせていただきますので、引き続き皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



スチール缶は集めませんので、資源ゴミとして出してください。

こんにちは！
地域おこし協力隊
です

いたばし まさかぜ
板橋 政風 隊員

はじめまして！東松島市から湯原地区に移住してきました板橋政風と申します。8月から新しくできた「やまびこの森キャンプ場&kitchenななほし」で活動をしています！



やまびこの森では、主にテントサイトの準備や片付け、お客様の案内など、外での活動が多く、暑さや雨と格闘しながらの毎日ですが、子供たちと遊んだり愉快的なスタッフたちと毎日楽しく活動しています！他にもカフェの新メニューを考案したり、子供たちが遊べるように遊具を作ったりとオープン時からどんどん進化したやまびこの森になっていますので、まだご利用されていない方はもちろん、一度お越しいただいた方も是非ご利用ください！お待ちしております！



A Brief History of Truckee California

I am from a town in California called Truckee. I was born in Truckee in 1988. The history of Truckee is much older than I am.

Truckee is located in the Sierra Nevada Mountain Range. The Sierra Nevada mountains were formed hundreds of years ago by glaciers carving soil and rocks.

For the last 6,000 to 9,000 years Truckee and the surrounding area has been home to the Washoe people. The Washoe people gathered plants, hunted animals, and fished in rivers and lakes. The people interacted with other Native American tribes. Some interactions were friendly, while others were hostile. The Washoe would spend the summers in the mountains and the winters in the desert. The Washoe still live in the Truckee region today. I will continue what history I know of Truckee next time...

カリフォルニア州トラッキーの簡単な歴史

私はカリフォルニア州のトラッキーという町の出身で、1988年に生まれました。トラッキーには私が生まれる前から古い歴史があります。

トラッキーはシエラネバダ山脈にあります。シエラネバダ山脈は氷河が土と岩を彫って数百万年前に形成されました。

これまで6千~9千年間、トラッキーとその周辺地域にはワシヨーの人々が住んでいました。ワシヨーの人々は植物の収穫や狩猟、川や湖で釣りをしました。人々は他の先住民と交流をしました。友好的な関係もあれば、敵対的な関係もありました。ワシヨー人は夏を山で過ごし、冬を砂漠で過ごします。ワシヨー人は今日もトラッキー地域に住んでいます。次回もトラッキーについて知っている歴史をお話します。

